



ふれあいコンサート

1月29日（水）、周防大島の兄弟デュオ「マウンテンマウス」を招いてコンサートが行われました。嘉年小・情島小の子供たち、両校の関係者、保護者、地域住民等々、100名余りが集まりました。このコンサートは、嘉年小学校と情島小学校の交流会の一環でもあり、コンサートの後は、市販の花火の打ち上げなども行われ、子供たちも約2時間の楽しいひと時になったようです。

1月14日（火）、嘉年小のふれあい教室でお茶会が開かれました。子供達は緊張した表情で作法やお茶のたて方を学び、日本の伝統文化を肌で感じながら、おもてなしの心を学びました。子供達はもてなし側と味わう側に分かれて交互に茶道を体験。地域の方々の指導にもと、終始ごこちない様子でポイントを披露していました。



おもてなし

アイパッド講座開催中

1月28日より、地域おこし協力隊（嘉年地区担当）の平山さんを講師にアイパッド講座を開催しています。全4回の予定で超初心者・入門編です。息子さんやお孫さんが使っていたり、家電量販店に置いてあっても触っていない方々ばかりです。「タッチ操作が難しいそう」「文字入力が不安」「アイパッドで何が出来るかよく分からない」など、触る事をしていなかった方向けの体験会のような感じでした。講座は、①インターネット検索で基本操作を理解、②「マップ」で地図検索、③「カメラ」で写真撮影、④電子書籍など内蔵アプリを体験します。例えば、「インターネット検索で「ねずみ駆除」と音声入力し、即座にいろいろな検索結果が出ること、電子書籍で本を読むと文字を自由に大きくできて読み易くなること、マップのストリートビューを使うと検索した現地に行って360度見渡せる



こと、Youtubeで気に入りの歌手の曲を視聴などをしていきます。全4回の内、あと2回開催します、貸出アイパッドも若干残っているの、興味のある方はぜひ来て触ってみてください。

*平山さんは前職IT関係なので、パソコン・スマホでお困りでしたら、合わせてお悩み解決します



☆開催日程(全4回)

	開催日	時間	内容
1	1月28日(火)	10時～11時30分 (90分程度)	○基本的な操作
2	2月4日(火)		インターネット、アプリ、メール、写真など
3	2月18日(火)		○使用上の習慣など
4	2月25日(火)		

☆場所 嘉年分館 会議室
 ☆講師 地福在住 高田新一郎先生
 地域おこし協力隊 平山徹
 ☆定員 毎回10名程度(先着順)

文字を打たなくても、自分の声でインターネット検索出来る！！



写経でリフレッシュ

雪の降る厳冬の2月7日（金）、嘉年婦人会主催で、嘉年地区の女性の皆さんが、極楽寺（芳元聡住職・堂免）で、恒例となりました年初めの写経に取り組みました。参加された皆さんも、日常生活から意識を切り替えた、心の落ち着きと集中力を養う良い機会になったのではないのでしょうか。私は写真を撮りに行っただけでしたが、運が良かったのか、悪かったのか、住職の目の前の良い(?)席が空いていたので参加させてもらいました。日頃文字を書くこともあまりなく、正座をすることもないので、1時間でしたが、精神修行に貴重な体験になりました。



復旧に向けて

豪雨災害の復旧事業に関する説明会が2月14日（金）に嘉年分館で開催されます。これは、嘉年地区自治会連合会並びに阿東土地改良区嘉年地区運営委員会が要望し、市が全体的な復旧方法及び耕作可否などの見込みを説明するものです。広報誌発行（2月14日）の都合で詳細については、わかりませんが、復旧に向けて具体的な道筋が見えてくることと思います。先日、JRは山口線の地福と津和野間の運行再開の見通しを今秋になると発表しました。嘉年地区も河川など大幅に改修しないとけないので、長い道のりになると思いますが、1日も早い復旧を望みます。



また、復旧事業着工により、大型ダンプ車などの工事車両が増える事が予想されますので、自動車・バイク・自転車の運転、道路を横断する際など、十分にお気を付け下さい。

